

Núm. 223

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO



Martes 15 de septiembre de 2009

Sec. II.A. Pág. 7697

II. AUTORIDADES Y PERSONAL

A. Nombramientos, situaciones e incidencias

MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES Y DE COOPERACIÓN

14576 Orden AEC/2406/2009, de 9 de septiembre, por la que se publica el Acuerdo adoptado por el Consejo Rector de la Casa del Mediterráneo, nombrando Directora de la misma a doña Yolanda Parrado Marcos.

En la reunión del pasado 30 de abril de 2009, el Consejo Rector del Consorcio interadministrativo «Casa del Mediterráneo» acordó, de acuerdo con lo dispuesto en el artículo 9 de sus Estatutos, nombrar a doña Yolanda Parrado Marcos, Directora de dicha Institución.

Para su general conocimiento, y en calidad del Presidente de su Consejo Rector, dispongo la publicación de dicho Acuerdo, que figura como anexo a esta Orden.

Madrid, 9 de septiembre de 2009.—El Ministro de Asuntos Exteriores y de Cooperación, Miguel Ángel Moratinos Cuyaubé.

ANEXO

Acuerdo por el que se nombra como Directora General de la Casa del Mediterráneo a doña Yolanda Parrado Marcos

Reunido el Consejo Rector de la Casa del Mediterráneo, el día 30 de abril de 2009, en consonancia con lo previsto en sus Estatutos (artículo 9), decidió, por acuerdo mayoritario de sus miembros y a propuesta del Ministro de Asuntos Exteriores y de Cooperación, proceder a nombrar como Directora de la Casa del Mediterráneo a doña Yolanda Parrado Marcos.

D. L.: M-1/1958 - ISSN: 0212-033X